

Caen conexiones a banda ancha móvil por cuarto año

Autor Administrator

Friday, 13 de May de 2016

Modificado el Thursday, 12 de May de 2016

Suscripciones fijas crecieron 6,6%, según Conatel

Las conexiones a banda ancha móvil cayeron por cuarto año consecutivo, de acuerdo con las estadísticas dadas a conocer esta semana por la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (Conatel).

El informe correspondiente a 2015 precisa que en un año la cantidad de abonados pasó de 1.018.339 a 814.648, una caída de 20,01%. El indicador viene cayendo desde el año 2012. Hasta entonces mostraba un crecimiento constante. Sin embargo, la disponibilidad de dispositivos de conexión tipo pen drive es escasa. Además, los usuarios han preferido las conexiones fijas, así como a través de los teléfonos móviles, según el informe.

El documento de Conatel precisa que las suscripciones a banda ancha fija crecieron 6,6%, en relación a 2014, desde 2.430.354 hasta 2.590.916, a pesar de la poca disponibilidad de equipos como módems.

Las suscripciones al servicio de Internet se han mantenido estables en los últimos cuatro años, aunque en 2015 cayeron 0,87% con relación a 2014.

Mientras tanto, las conexiones tipo dial up (a través de la línea telefónica) han mostrado igual comportamiento, con un promedio que ronda los 237.000 abonados en los últimos tres años.

En el tercer trimestre de 2014 Conatel modificó la fórmula de cálculo de los abonados del servicio de Internet para incorporar a aquellos que se conectan desde teléfonos inteligentes a través de un plan de datos.

Al cierre de 2015, 79% de los suscriptores accedía a la red desde un smartphone, 14,6% desde el hogar, 4,7% a través de dispositivos móviles tipo pen drive y 1,7% desde conexiones no residenciales.

Más usuarios

De acuerdo con Conatel, en 2015 la cantidad de usuarios del servicio de Internet se ubicó en 16,7 millones, 4,94% más que en 2014, con una penetración de 62,5% (63 de cada 100 habitantes mayores de siete años). En hogares, el indicador cerró en 34,51%. En el Distrito Capital la penetración del servicio es de 103,4%, con 2,9 millones de usuarios.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Negocios/Tecnologia/Caen-conexiones-a-banda-ancha-movil-por-cuarto-ano.aspx>